

COMMUNIQUE DE PRESSE

27 Mai 2010

REcentre présente « Sustainability at school », une exposition de projets d'étudiants mettant en pratique la notion de durabilité.

REcentre est un centre d'expertise et le moteur du développement du design durable dans l'Eurégio Meuse-Rhin. La mission de Recentre est d'offrir à la région une avance appréciable dans tous les domaines liés à la durabilité. Avec cinq écoles eurégionales de design, REcentre s'est penché sur le rôle du designer quant à la prise en compte des aspects de durabilité lors du développement de produits. Les écoles participant à cette réflexion commune sont : Ecole supérieure des Arts saint-Luc Liège (BE), Academie Beeldende Kunsten Maastricht (etc.....). Le résultat de cet exercice est une exposition où les étudiants de Maastricht, Hasselt, Genk et Liège y présenteront leurs réalisations.

18 projets autour des trois thèmes, « local 80 km », « multifonctionnalité » et « eau » serviront de source d'inspiration pour les visiteurs, entreprises et designers. « Sustainability at school » démontre que l'Eurégio Meuse Rhin est une région véritablement multiculturelle, présentant une large offre éducative, et une communauté créative jeune et dynamique.

L'exposition se tiendra à la KHLim Media & Design Academie dans le complexe C-Mine de Genk. Le vernissage aura lieu le 27 mai (18.30-20.00) et l'exposition sera gratuitement accessible au public du 29-30 mai (12.00-17.00).

Adresse : Media & Design Academie – C-Mine 5 – 3600 GENK

Date : Samedi 29 et dimanche 30 mai, de 12.00 à 17.00 heures

[www.recentre.org](http://www.recentre.org)

FIN DU COMMUNIQUE DE PRESSE

Vous êtes cordialement invité à la conférence de presse qui se tiendra le 27 mai à 14.00 dans le camion JAGA, face aux bâtiments de la KHLim Media & Design Academie.

Pour des informations complémentaires et photographies, veuillez contacter :

Natascha Rommens, directrice Recentre, [natascha.rommens@recentre.org](mailto:natascha.rommens@recentre.org), 0032(0)473 89 80 16